



ACTIVIDADES OFICIALES - RECTOR

| FECHA | HORA | LUGAR | ACTIVIDAD |
|------------|-----------|---------|--|
| 29.04.2022 | 9 a. m. | Lima | Asistir a la clausura de la I Conferencia Anual de Representantes de las Cinco Helices para la Innovación y el Desarrollo sostenible en el Perú. |
| 10.05.2022 | 4 p. m. | Lima | Invitación realizada en el congreso de la República en conmemoración del Dia de la Universidad Peruana |
| 20.05.2022 | 11 a.m. | Puquio | Salida terrestre de la ciudad de Huamanga, a la ciudad de Puquio. |
| 21.05.2022 | 8 a.m | Puquio | Realización de los estudios de factibilidad para la instalación de las Escuelas de Posgrado del Centro Preuniversitario de la UNSCH. |
| | 4 p.m. | Puquio | Verificación de los terrenos donados para el funcionamiento de las Escuela Profesionales y Posgrado del Centro Preuniversitario de la UNSCH. |
| 22.05.2022 | 9.45 a.m. | Puquio | Retorno terrestre de la ciudad de Puquio a la ciudad de |
| 03.06.2022 | 9 a.m. | Iquitos | Invitación a la Ceremonia de Gala por el LX aniversario de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana |
| | 4 p.m. | | Conversatorioentre Rectores y Presidentes de Comisiones asistentes con la finalidad de concretar convenios macros y convenios específicos. |

**MEMORANDO N° 144 -2023- OCII/UNSCH**

A : Dr. Antonio Jerí Chávez
Rector de la UNSCH
Asunto : Información para el Portal de Transparencia
Ref. : Memorando N° 750-2023-UNSCH-R
Fecha : Ayacucho, 23 de agosto de 2023.

Previo cordial saludo y en atención al documento de la referencia, remito el informe de las actividades oficiales registradas por esta dependencia de los últimos dos semestres (julio a diciembre 2022 y de enero a junio 2023), con el siguiente detalle:

INFORME JULIO A DICIEMBRE 2022**JULIO**

- ✓ REUNIÓN: En la ciudad de Lima, el congresista de la República por Ayacucho, Alex Flores Ramírez y el rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez; sostuvieron una importante reunión con el ministro de la cartera de Educación, Rosendo Serna, a fin de gestionar el financiamiento para la construcción de infraestructura universitaria y equipamiento de laboratorios para 6 carreras profesionales.
- ✓ AGRADECIMIENTO: El rector de la Casa de Castilla Zamora, Dr. Antonio Jerí Chávez, sostuvo una importante reunión con el Dr. Wolfgang Kresse, docente de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Neubrandenburg de #Alemania quien realizó el I Diplomado en Ingeniería Geoespacial desarrollado en la Escuela de Posgrado de nuestra alma máter.
- ✓ CORONACIÓN DE LA MISS UNIVERSITY PERÚ 2022: En el marco de las celebraciones por los 345 años de fundación y 65 de reapertura de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, se llevó a cabo, la coronación de la Miss University Perú 2022, Maytté Camila Tineo Flores, estudiante de la E.P. de Derecho, a cargo del Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la UNSCH.
- ✓ Rector UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, junto a demás autoridades universitarias, participó en las actividades por celebrarse un aniversario más de la Universidad Nacional Agraria La Molina.
- ✓ Rector UNSCH participa en el lanzamiento del cortometraje en homenaje al Mariscal Andrés Avelino Cáceres “El brujo de los Andes”.



- ✓ Mediante un convenio interinstitucional entre la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, el Gobierno Regional de Ayacucho, y la embajada de Israel en el Perú, se realizó la inauguración de la puesta en marcha del kit de riego por goteo gravitacional en el Centro Experimental Canaán de la UNSCH, el mismo que servirá en la enseñanza y aprendizaje de los alumnos de la Escuela Profesional de Agronomía.
- ✓ Se desarrolló la I Sesión Descentralizada de la Asociación de Universidades Nacionales del Perú, la misma que está compuesta por 38 universidades nacionales.
Para el desarrollo de la agenda establecida para la reunión de la AUNAP, estuvieron presentes el Consejo Directivo, integrado por el Dr. Américo Guevara, presidente y rector de la Universidad Nacional Agraria La Molina; Dr. Pablo López Chau Nava, rector de la Universidad Nacional de Ingeniería; Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga; Dr. Rodil Tello Espinoza, rector de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana; Dra. Inés Gárate Camacho, presidenta de la Comisión Organizadora de la Universidad Nacional de Barranca; Dra. Ruth Chirinos Lazo, Secretaria General de la Universidad Nacional San Agustín de Arequipa.
- ✓ El Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga, fue participante de la ceremonia protocolar del VII aniversario de Implementación del Código Procesal Penal en el distrito Judicial de Ayacucho. Actividad que fue organizada por la Corte superior de Justicia de Ayacucho y que contó con la participación de diferentes autoridades judiciales.

AGOSTO

- ✓ REUNIÓN: Rector UNSCH y director ejecutivo del PROVRAEM suscribirán convenio en beneficio de estudiantes de la E.P. de Ingeniería Agroforestal.
- ✓ REUNIÓN: El rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, sostuvo una reunión con el gerente general del Gore Ayacucho, Wilhelm Oré Chipana, y con el equipo técnico del Proyecto Especial Legado Juegos Panamericanos y Parapanamericanos del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, a fin de coordinar la sesión de uso de los terrenos de la UNSCH, para la construcción de una Villa Bolivariana para los Juegos Bolivarianos 2024.
- ✓ REUNIÓN: Rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, sostuvo una reunión con la Decana nacional del Colegio de Biólogos de Perú, Blga. Gardenia Jiménez Villavicencio y con los DIRECTIVOS CR XIII-AYACUCHO.
- ✓ REUNIÓN: El Dr. Antonio Jerí Chávez en su calidad de rector de la UNSCH, acompañado del Jefe del Departamento Académico de Ciencias Jurídicas, el Director de la Escuela Profesional de Derecho, el jefe de la Oficina de Defensoría Universitaria y el jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica sostuvieron una reunión con la actual Defensora del Pueblo, Dra. Eliana Revollar Añaños, abogada egresada de esta casa superior de estudios, el jefe de la Oficina Defensorial de Ayacucho David Pacheco Villar Barra y el equipo técnico que los acompaña.



- ✓ Ceremonia de graduación de la Escuela Profesional de Medicina Veterinaria.

SETIEMBRE

- ✓ CLAUSURA: Rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Antonio Jerí Chávez clausuró el Plenario Regional Ayacucho del Parlamento Joven, donde aproximadamente 130 jóvenes ayacuchanos seleccionados, en su mayoría de la E.P de Derecho de nuestra casa superior de estudios, vivieron la experiencia de ser congresistas.
- ✓ REUNIÓN CON DIRIGENTES DE LA FUSCH: El rector, Dr. Antonio Jerí Chávez, conjuntamente con la vicerrectora Académica Dra. Herlinda Calderón González, el vicerrector de investigación Dr. Ranulfo Cavero Carrasco, y algunos funcionarios de la UNSCH, sostuvieron una reunión con los dirigentes de la Federación de estudiantes, a fin de dar solución al pliego de demandas por parte de la masa estudiantil.
- ✓ En la ciudad de Lima, el rector #UN SCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, participó en el "Tercer Encuentro Nacional de Universidades Públicas" que se llevó a cabo en el Instituto Nacional de Investigación y Capacitación de Telecomunicaciones.
- ✓ Rector de la UNSCH sostuvo reunión de trabajo con la congresista por Ayacucho Margot Palacios Huamán.
- ✓ Cómo parte de las celebraciones realizadas por la Universidad Nacional de Ingeniería, dónde participó el Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga; se realizó el Coloquio "**Responsabilidades de la universidad pública ante la coyuntura peruana**".

OCTUBRE

- ✓ REUNIÓN: El rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, y la Congresista por Ayacucho, Mg. Margoth Palacios, sostuvieron una reunión en la ciudad de Lima con participación de funcionarios de la Dirección General de Presupuesto Público del Ministerio de Economía y Finanzas del Perú.

NOVIEMBRE

- ✓ RECONOCIMIENTO: Dr. Antonio Jerí Chávez, junto a la vicerrectora académica otorgaron merecidos reconocimientos a más de 90 deportistas desatados, quienes participaron en los 24º Juegos Universitarios Nacional UNIVERSIADA LIMA 2022.
- ✓ REUNIÓN DE TRABAJO: El rector UNSCH, viene sosteniendo una reunión con los representantes de las diferentes oficinas, como: Admisión, Grados y Títulos, Tesorería, Contabilidad, Abastecimiento, Investigación, Trámite Documentario, Administración, Recursos Humanos, Asesoría Jurídica, Cooperación Internacional, Servicios Generales; jefes administrativos de las facultades de Ciencias de la Salud, Ciencias de la Educación y Ciencias Biológicas; quienes expusieron sus diferentes problemáticas en su sector, todo ellos a fin de buscar la solución junto a las autoridades.



- ✓ REUNIÓN: Con el objetivo de fortalecer el funcionamiento del Pre UNSCH en diferentes provincias de la región, el rector, Dr. Antonio Jerí y alcaldes electos de los distritos de Tambo, Santa Rosa y Samugari, perteneciente a la provincia La Mar, sostuvieron una reunión a fin de dar inicio con las clases pre universitarias a partir del próximo ciclo verano, en beneficio de cientos de estudiantes egresados de los diferentes colegios aledaños a las zonas en mención.
- ✓ El rector junto a funcionarios y equipo técnico, vienen inspeccionando los salones de clases a fin de garantizar las labores académicas en la modalidad presencial.
- ✓ XIX ASAMBLEA DE RECTORES RPU: En la ciudad de #Arequipa, rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, participó en la XIX Asamblea de Rectores organizada por la Red Peruana de Universidades, donde cada uno de los miembros realizaron la presentación de actividades cumplidas en el año 2022.

DICIEMBRE

- ✓ SUPERVISIÓN DE OBRA: Rector UNSCH, Dr. Antonio Jerí, junto al Jefe de la Oficina de Tecnología de la Información, realizaron una inspección al tendido y conexión de internet de repetidores de wifi en las diferentes escuelas profesionales de nuestra universidad.
- ✓ Rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, participó en la ceremonia por la conmemoración de los 198° Aniversario de la Batalla de Ayacucho.
- ✓ Rector UNSCH y equipo técnico realizaron una inspección y verificación de los diferentes trabajos que se vienen ejecutando en la ciudad universitaria, tales como las instalaciones de electricidad en aquellos ambientes con problemas, tendido de la fibra óptica a aulas y laboratorios para el servicio de internet, mantenimiento de servicios higiénicos y aulas académicas.
- ✓ Con la finalidad de convocar a los estudiantes de las diferentes escuelas profesionales de la UNSCH para postular y participar de las diversas brigadas de voluntariado que se implementarán próximamente en la Dirección de Responsabilidad Universitaria, Proyección y Extensión Cultural de la UNSCH, se realizó, con participación de las autoridades universitarias, Dr. Antonio Jerí Chávez, rector; Dra. Herlinda Calderón Gonzales, vicerrectora académica y el jefe de la RSU, Mg. Arturo Morales Silvestre, el lanzamiento del programa de Voluntariado Universitario, teniendo como escenario el patio de la casona Castilla y Zamora donde se encuentra el histórico árbol de la Higuera.
- ✓ El rector de la UNSCH, Antonio Jerí, y el gobernador regional electo por Ayacucho, Wilfredo Oscorima, se reunieron esta mañana para coordinar las gestiones, ante el gobierno nacional, para la ejecución de seis infraestructuras de las escuelas profesionales de Medicina Humana, Ing. Agrícola, Ing. Agroindustrial, Ing. de Industrias Alimentarias, Ciencias Biológicas y Facultad de Educación.
- ✓ El Dr. Antonio Jerí, rector UNSCH, el Dr. Pablo López-Chau, rector UNI, y Miguel Figueroa, coordinador General de la Comisión Multisectorial del Bicentenario de la Batalla de Ayacucho, mantuvieron una reunión donde socializaron aspectos académicos e históricos.